

Canciller Arreaza condenó declaraciones ofensivas de Argentina sobre Venezuela



La Habana, 4 sept (RHC) El canciller Jorge Arreaza condenó este lunes las recientes declaraciones del presidente argentino, Mauricio Macri, sobre Venezuela, las cuales calificó de ofensivas contra la democracia y las instituciones venezolanas.

Arreaza se refirió a la crítica que hizo el mandatario argentino en la red social Twitter, sobre la decisión de prohibir la salida del país a Lilian Tintori, activista del opositor partido Voluntad Popular, investigada por presunto blanqueo de capitales.

El jefe de la diplomacia venezolana sugirió a Macri que mejor 'debería darle información a su pueblo y al mundo sobre el paradero y condición del activista Santiago Maldonado', desaparecido hace más de 30 días tras ser apresado por la policía argentina.

Señaló, que las declaraciones del mandatario argentino evidencian su apoyo 'a condenables actos de corrupción de sus aliados en Venezuela'.

El pasado 30 de agosto, Lilian Tintori confesó ser la propietaria de 200 millones de bolívares en billetes del nuevo cono monetario, escondidos en una camioneta de su familia, que fueron incautados por efectivos policiales.

Las autoridades venezolanas abrieron una investigación sobre el caso para determinar la legalidad y el verdadero destino de la millonaria suma, y decidieron prohibir la salida del país a la esposa del opositor bajo arresto domiciliario Leopoldo López, hasta tanto concluyan las averiguaciones pertinentes.

No obstante la admisión de Tintori de su vínculo con el dinero, los gobiernos de Gran Bretaña, Chile, España y Francia se unieron en defensa de la representante de la ultraderecha venezolana a través de mensajes en Twitter, bastión de los ataques difamatorios contra el gobierno bolivariano.

Con anterioridad, El Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela exhortó a Gran Bretaña a respetar su soberanía y a no asumir posiciones parciales sobre la base del desconocimiento de la realidad del país sudamericano.

Arreaza exigió la víspera a Chile respeto al funcionamiento de la institucionalidad venezolana y que no obstaculice el diálogo nacional, tras los lamentables pronunciamientos del canciller chileno Heraldo Muñoz a favor de Tintori.

También aseguró que el jefe de gobierno español, Mariano Rajoy, en su obsesión contra Venezuela, ampara graves delitos de corrupción y cuestiona el sistema judicial del país sudamericano.

De igual modo, reprobó el apoyo del presidente Emmanuelle Macron 'a quienes han cometido graves y notorios delitos de corrupción, que en su país son severamente sancionados'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140283-canciller-arreaza-condeno-declaraciones-ofensivas-de-argentina-sobre-venezuela>



Radio Habana Cuba